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O partido Solidariedade, lançou, 
no último dia 4, a pré-candidatura a 
reeleição do prefeito de Rio Bonito, 
Leandro Peixe. O evento aconteceu 
no salão do Motorista Futebol Clu-
be, no Centro da cidade, onde tam-
bém foram lançadas as pré-candi-

daturas dos vereadores do partido.
Formam a coligação junto com 

o Solidariedade os partidos De-
mocracia Cristã (DC), Movimen-
to Democrático Brasileiro (MDB) 
e Partido da Mulher Brasileira 
(PMB).

Solidariedade de Rio Bonito 
lança pré-candidatura do 

prefeito Leandro Peixe

Progressistas 
lança Valber 
Marcelo como 
pré-candidato 
a prefeito de 
Tanguá

No último dia 27 de junho, o 
Partido Progressistas (PP) lan-
çou a pré-candidatura a prefeito 
de Tanguá de Valber Marcelo. O 
pré-candidato foi prefeito da cida-
de de 2013 a 2020.

O lançamento foi feito em um 

salão de festas no bairro Vila Cor-
tes, onde ele recebeu apoiadores e 
políticos, como o deputado fede-
ral Júlio Lopes (PP), o deputado 
estadual Renato Machado (PT), o 
ex-deputado estadual Marcus Vi-
nicius Neskau, o vice-prefeito de 

Itaboraí, Lourival Casula (PT), o 
vice-prefeito de Rio Bonito, Meco 
(PV), o ex-prefeito e a ex-vice-
-prefeita de Tanguá, respectiva-
mente, Jailson Cardoso e Zezé 
Machado, além de vereadores lo-
cais e da região.

PV e FE Brasil 
lançam a 
pré-candidatura 
de Meco para 
prefeito de Rio
Bonito

O Partido Verde (PV) de Rio 
Bonito e a organização política 
Federação Brasil da Esperança 
(FE Brasil), formada pelos par-
tidos PV, PT e PC do B, reali-
zaram o lançamento da pré-can-
didatura para prefeito de Rio 
Bonito do contador José Améri-

co, o Meco, que é vice-prefeito 
da cidade.

O evento aconteceu no dia 
29 de junho, no Salão Nobre do 
Esporte Clube Fluminense, no 
Centro da cidade.

Estiveram presentes na ce-
rimônia de lançamento o presi-

dente estadual do PV, Roberto 
Rocco, a coordenadora do parti-
do na Região Leste Fluminense, 
Dora Cordeiro, a secretária de 
Meio Ambiente e Clima do Rio 
de Janeiro, Eliana Cacique, além 
do presidente municipal do PV, 
Márcio Castro.

PT lança pré-candidatura do 
deputado federal Washington 
Quaquá a prefeito de Maricá

O Partido dos Trabalhadores (PT) 
lançou, no último dia 14 de junho, a pré-
-candidatura a prefeito de Maricá, do de-
putado federal Washington Quaquá e a 
vice-prefeito do ex-secretário de Governo 
da cidade, João Maurício, o Joãozinho. 

O evento aconteceu na quadra do Es-
porte Clube Maricá, no Centro, onde am-
bos receberam milhares de apoiadores e 
autoridades políticas, como o prefeito de 

Maricá, Fabiano Horta, o presidente da 
Câmara Municipal, Aldair De Linda, o 
vice-prefeito licenciado Diego Zeidan, os 
deputados federais Benedita da Silva, Di-
mas Gadelha e Julio Lopes, os deputados 
estaduais Zeidan e Renato Machado, o 
ex-deputado federal Celso Pansera, o ex-
-prefeito de Duque de Caxias, Zito e o ator 
José de Abreu, que foi um dos apresenta-
dores do evento, entre outros nomes.
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Nota da Redação:
Os lançamentos das pré-candi-

daturas a prefeitos das cidades que 

o Jornal tem cobertura, que não 
foram mencionados nesta página, 
podem entrar em contato com o 
veículo através do WhatsApp (21) 

97252-5092. Todas as publicações 
respeitam a Resolução do Tribu-
nal Superior Eleitoral - Nº 23.600, 
de 12 de dezembro de 2019.
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Acusado de roubar 
motoristas de 
aplicativo em 
Tanguá é preso

Um homem de 22 anos, de São 
Gonçalo, acusado de roubar e ex-
torquir motoristas de aplicativo de 
moto e carro em Tanguá, foi pre-
so, no último dia 4, por policiais da 
70ª Delegacia de Polícia do mesmo 
município. Ele foi capturado em 
uma clínica de recuperação para 
dependentes químicos em Itaboraí.

De acordo com o delegado Ro-
berto Nunes, titular da unidade, as 
investigações apontaram que o ho-
mem solicitava as corridas e quan-
do chegava na altura do bairro de 
Duques, ele anunciava o assalto, 
dizia que estava armado e roubava 
dinheiro e celulares dos conduto-
res. Além disso ele ainda obriga-
va os mesmos a fazerem transfe-
rências por PIX sob ameaça dos 
condutores sofrerem violência por 

parte de criminosos de uma comu-
nidade de Itaboraí.

A prisão do acusado envolveu 
o cumprimento de mandados nos 
municípios de Maricá, São Gonça-
lo e Itaboraí.

Segundo o delegado, “possivel-
mente o preso saía da clínica (onde 
foi encontrado e preso) para come-
ter os crimes”.

A autoridade policial pede para 
que a população informe os cri-
mes para que sejam solucionados. 
Qualquer informação que ajude o 
trabalho dos policiais sobre este e 
outros delitos, a população pode 
entrar em contato através de dois 
números, Disque Denúncia: (21) 
2253-1177 ou o WhatsApp da 
Delegacia de Tanguá: (21) 98596-
7050.

Prefeitura de Tanguá inaugura sede maior 
para abrigar estrutura governamental 

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

Com 28 anos de emancipação, 
Tanguá ganhou uma sede novinha 
em folha no último dia 4. O novo 
prédio foi erguido no lugar do an-
terior, no Centro da cidade, apro-
veitando partes da estrutura anti-
ga. Segundo o próprio Executivo, 
a sede antiga, que foi inaugurada 
em 2008, atualmente tinha proble-
mas de elétrica e hidráulica, reser-
vatórios de água insuficientes, não 
possuía acessibilidade e nem com-
portava a maior parte da estrutura 
atual da Prefeitura, que aumentou 
com o passar dos anos. 

O prédio agora possui dois anda-
res, uma plataforma cabinada, ins-
talada principalmente para atender 
pessoas com habilidade reduzida 
de locomoção e mais que dobrou 
de tamanho em sua estrutura. De 
acordo com a Prefeitura, a obra 
foi toda executada com recursos 
federais, sem comprometer os co-
fres municipais.

As antigas paredes de tijolos, 
característica conhecida da sede 
anterior, foi mantida. Antes, o 
local era um centro de distribui-
ção de laranjas, fruta que tem um 
simbolismo especial para os tan-

guaenses, pois em 2022 a cidade 
ganhou o título de ‘Capital Esta-
dual da Laranja’. 

O secretário de Fazenda, 
Eliezer Cardozo, explicou que o 
Ministério Público já havia so-
licitado a resolução dos proble-
mas que o prédio possuía.

“As políticas que o governo 
implementou já não acomoda-
va nesse local, além disso, tinha 
muita dificuldade na parte elé-
trica, tinha até uma demanda 

do Ministério Público para ser 
atendida que já estávamos rece-
bendo reiteradamente, com isso, 
a gente teve que aumentar o pré-
dio, ele mais que dobrou o espaço 
para dar maior comodidade aos 
munícipes, trazendo acessibili-
dade. Vamos estar oferecendo os 
serviços mais próximo do povo, 
pois diversas secretarias estarão 
centralizadas. Isso vai fazer com 
que os munícipes encontrem os 
serviços em um mesmo lugar”, 

explicou o secretário.
Em seu discurso na cerimônia 

de inauguração, que contou com 
a presença de várias autoridades, 
entre elas a deputada federal 
Dani Cunha, o prefeito Rodrigo 
Medeiros revelou que mais um 
item está previsto no projeto da 
Prefeitura, uma praça, que deve 
ser conhecida como a Praça da 
Laranja. Ele ainda mostrou ima-
gens do projeto da praça na frente 
da nova sede, onde hoje funciona o 

estacionamento do Executivo. No 
local, o desenho prevê uma estru-
tura redonda, dividida em partes 
iguais, como se fosse uma laranja 
cortada em gomos.  

“Essas grades que estão em 
volta ainda hão de sair, porque a 
Prefeitura há de ficar no meio de 
uma praça para que vocês possam 
consumir dos serviços públicos, 
pois é essa nossa missão, nós vie-
mos aqui para trabalhar. Sou gra-
to aos meus funcionários, a cada 
trabalhador”, disse o prefeito de 
Tanguá.

A assistente administrativo, 
Taiane Brito, que é moradora de 
Tanguá, se disse muito feliz com 
a obra, pois resgata a autoestima 
dos tanguaenses. 

“Acho que quando essa políti-
ca de revitalização é trazida para 
o município, resgata a autoestima 
do morador. Eu estou muito feliz 
com o resgate do sentimento de 
pertencimento e por estar nesse 
dia histórico aqui, nesse prédio 
que já foi um pavilhão de laranja. 
Tanguá é referência no turismo 
rural com o circuito da laranja, 
então esse é um prédio cercado de 
representatividade e significado 
para nós moradores daqui”, anali-
sou a moradora.

Os cinco 
blocos de 
apartamentos 
abrigam cerca 
de 180 
moradores

O acusado foi encaminhado a 70ª Delegacia de Polícia de Tanguá

Conjunto Habitacional 
do Green Park é 

reformado e reinaugurado

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

Após mais de 10 anos de inaugura-
ção, o Conjunto Habitacional do Gre-
en Park, no bairro de mesmo nome, 
em Rio Bonito, passou por uma refor-
ma de aproximadamente oito meses e 
foi reinaugurado no último dia 3. Nos 
cinco blocos de apartamentos moram 
cerca de 180 pessoas, que ganharam, 
dentre outras melhorias, um parqui-
nho para as crianças e uma área de 
convivência com mesas e cadeiras ao 
lado dos prédios.

Entre as melhorias, a Secretaria de 
Obras realizou a troca dos telhados, da 
caixa d’água, a reforma na parte elétri-
ca e hidráulica, pintura interna e ex-
terna, impermeabilização das paredes 
e do telhado, construção da calçada e 

de um muro com tela de proteção na 
frente dos blocos. 

Segundo o secretário de Desenvol-
vimento Urbano, Christiano Vieira, 
o conjunto habitacional possuía pro-
blemas graves e também precisava de  
uma área de lazer, que já havia sido pe-
dida pelos moradores.

“Entre vários problemas que a 
gente tinha aqui nos blocos, os prin-
cipais eram a infiltração nos telhados 
e a parte de abastecimento, que estava 
muito comprometida. Eles também 
sempre pediram uma área de lazer 
onde as crianças pudessem brincar e 
a parte de pintura externa, que estava 
degradada”, explicou. 

Para o prefeito Leandro Peixe, um 
dos principais desafios da obra foi fazer 
a revitalização dos espaços com os mo-
radores dentro dos imóveis.

“Essa revitalização foi um desafio, 
pois quando tem moradores dentro do 
ambiente, é mais difícil, e fazer rema-
nejamento é complicado também. Mas 
graças a Deus eles entenderam que 
era necessário. Não foi só uma refor-
ma, fizemos um espaço de convivência 
para eles e a pracinha para as crianças, 
então foi uma entrega de tudo aquilo 
que eles precisavam para ter dignidade 
na moradia”, disse o prefeito.

O aposentado Manuel Pereira e o 
artesão José Afonso, que moram no 
conjunto habitacional desde que foi 
inaugurado, há cerca de 13 anos, apro-
varam as obras.

“Achei muito boa a reforma, agora 
ficou uma beleza isso aqui”, disse Ma-
nuel, seguido do artesão José, “a obra 
ficou muito boa, não tenho nada a di-
zer contra”. 
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CIDADES

Abaixo o prefeito 
Rodrigo Medeiros (E), a 
deputada federal Dani 
Cunha, o presidente da 
Câmara, Serginho do 
Pinhão e o vice-prefeito 
André Paixão (D), após 
descerrarem a placa de 
inauguração
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O Ah gente, perdoar e receber perdão é 
necessário! E se assim não fosse, Nosso Se-
nhor não teria ensinado na oração do Pai Nos-
so este exigente pedido: “Perdoai as nossas 
dividas assim como nós perdoamos os nossos 
devedores” (Mateus 6:12). 

O que ganhamos de bom quando não 
perdoamos? Quais os efeitos do não perdão? 
Quem perde? Há ganhos? 

A psicologia e a medicina também hoje 
falam sobre os efeitos benéfi cos e protetivos 
do perdão. Até a própria fi losofi a, ao explorar 
o perdão, convida-nos a repensar nossa atua-
ção no mundo e a compreender a verdadei-
ra essência desse ato transformador. Você é 
adepto do perdão em nome de uma história 
reconciliada e uma psique mais saudável? Teu 
Cristianismo funciona neste ponto? 

Embora perdoar não signifi ca necessaria-
mente continuar gostando e convivendo, tem 
gente que não perdoa e por isso, odeia, deseja 
mal e prejudica, torcendo ainda pela queda do 
outro. Quanta miséria em um mundo que se 

diz tão civilizado!
Vocês já perceberam que vivemos tem-

pos de polarização que ofende e afasta? Com 
quanta facilidade as pessoas são destratadas 
e descartadas! Quanto contratestemunho, 
sobretudo, no meio cristão. Quanta gente le-
vando a oferenda ao altar sem reconciliação...

Um dos nossos santos ortodoxos, ensina-
-nos assim: “O que seria da sociedade humana 
sem o perdão? Um zoológico em meio a na-
tureza selvagem. O que seriam, além de cor-
rentes insuportáveis, todas as leis humanas na 
Terra se não fossem mitigadas pelo perdão? 
Sem o perdão, poderia uma mãe ser chama-
da mãe, um irmão ser chamado irmão, um 
cristão chamado cristão? Não! O perdão é a 
pedra angular de todos estes nomes. Sem as 
palavras para pedir e conceder perdão, a vida 
humana seria completamente insuportável. 
Não há sabedoria na terra que possa resta-
belecer a ordem e estabelecer a paz entre as 
pessoas sem a ajuda do perdão” (São Nikolaj 
Velimirovic) 

Amo também um pensamento do bispo 
de Roma, o Papa Francisco ao dizer: “Sem per-
dão a família adoece. O perdão é a assepsia da 
alma, a faxina da mente e a alforria do coração. 
Quem não perdoa não tem paz na alma nem 
comunhão com Deus. A mágoa é um veneno 
que intoxica e mata. Guardar mágoa no co-
ração é um gesto autodestrutivo. É autofagia. 
Quem não perdoa adoece física, emocional e 
espiritualmente”. 

O perdão não é coisa de gente fraca e 
boba. Ele também não é uma negação do 
erro; ao contrário, pode ser um caminho de 
cura para você e para o outro, uma forma 
humana e cristã de sentir e testemunhar o 
amor transformador de Deus que reconcilia e 
restaura e continua acreditar no ser humano 
apesar de tudo! Pense, ore e exerça o perdão. 
Teu coração e tua alma te agradecerão e have-
rá mais alegria na terra e no céu. Amém! 

Padre Eduardo Braga, Patriarcado 
Americano (AOCC/AWP) 

ATOS LEGAIS

FIQUE POR DENTRO

SANDRO BENTO
No dia 11 de junho, o composi-

tor e cantor gospel Sandro Ben-
to, um mineiro radicado em São 
Paulo, em entrevista ao Blog Jor-
nal Cultura Viva, relatou como 
foi seu início na área musical. 
“Quando adolescente comecei a 
tocar na igreja que frequentava 
(Igreja Batista). Ouvia músicas 
evangélicas na igreja e me sen-
tia bem, prazer em ouvir o estilo 
musical cristão e em geral, pop”, 
disse.

COMPOSITOR
Ele falou sobre seu início como 

compositor. “A primeira canção 
foi feita quando tinha 7 anos e 
foi, exatamente, por não ter aces-
so a outras músicas. Também não 
era eclético e as músicas mais to-
cadas nas rádios da época não me 
agradavam”, declarou. 

REFERÊNCIAS                      
O músico destacou suas re-

ferências musicais. “No período 
da adolescência tive contato com 
músicas nacionais do Cantor 
Adhemar de Campos e das ban-
das Novo Som, Catedral, Ofcina 
G3, que eu gostava e ouvia repe-
tidamente”, contou. 

RESULTADO
Bento falou sobre o resultado 

de seu trabalho como composi-
tor. “Quando comecei a interpre-

tar minhas próprias canções, e 
divulgar, foi surpreendente. Per-
cebi que muitas pessoas se iden-
tificavam com essas canções. O 
resultado foi uma satisfação mui-
to grande e uma expansão, como 
artista, dentro e fora do territó-
rio nacional. Os resultados foram 
incríveis e eu não esperava”, con-
fessou. 

MÚSICA GOSPEL
Ao ser indagado sobre que 

nota daria à música gospel e aos 
cantores do ramo, foi realista. 
“Nota 10 para os cantores! Mas, 
a música gospel tem entrado em 
um ciclo de ‘música worship’ que 
busca causar emoções com re-
petições e linearidade musical.  
Perdendo, assim, a variedade e 
criatividade, embora, existam ex-
ceções dentro do worship. Con-
tudo, a linearidade das canções 
traz uma sensação de mesmice e 
cansaço auditivo”, opinou.

DIVULGAÇÃO
O cantor faz um amplo traba-

lho de divulgação da sua carrei-
ra no Instagram @sandrobento.
oficial, e comentou sobre a re-
ceptividade do público. “Existem 
pessoas que relatam ouvir as mú-
sicas todos os dias ao ir para o 
trabalho ou ao realizar as ativi-
dades do dia a dia, e dizem sentir 
paz ao ouvir as canções”, enfati-
zou.

Edson Soares
edsonsinai@gmail.com

QUEM INDICA O QUÊ
QUEM? Sandro Bento.
OCUPAÇÃO: Compositor e cantor gospel.
INDICA O QUÊ? O livro “Salmos”, escrito pe-

los autores Rei Davi, Asafe, Rei Salomão, Hermã, 
Etã, Moisés e outros.

SUA OPINIÃO: Esse é o maior livro da Bíblia 
e, para nossa surpresa, são cânticos. Entendo que 
os cânticos fazem parte da Bíblia, que é a palavra 
de Deus e ressalta a importância de louvar e ado-
rar a Deus com cânticos. A palavra “Salmos” vem 
do grego “Psalmoi”, que é tradução do Hebraico 
“Mizmor”, que signifi ca “Cânticos”. Lembro que 
Levita” tinha algumas atribuições e, dentre elas, 
a seguinte: eram músicos da orquestra nos dias 
de Davi. Então, busco ser Salmista ao escrever as 
canções e, Levita, ao interpretá-las e tocá-las. Eu 
me identifi co com o livro de Salmos.

Cantinho do Poeta
Por: 
Evaldo Peclat Nascimento

C

Padre Ortodoxo Eduardo Braga
Palavras de Avivamento

A BENÇÃO DE DAR E RECEBER PERDÃO
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Paevaldopeclatnascimento@gmail.com
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CONCESSÃO DE LICENÇA
LOCASTROM LOCAÇÕES E REPARAÇÃO DE EQUIPAMEN-

TOS LTDA., CNPJ 31.082.779/0001-65 recebeu da Secretaria Muni-
cipal de Meio Ambiente, LICENÇA DE OPERAÇÃO– LO Nº MA 092, 
para operar na operar na manutenção e reparação de geradores, 
transformadores e motores elétricos e para aluguel de máquinas e 
equipamentos para a construção civil sem operador, em uma área de 
8.907,84 m2, no seguinte local: Rua Luís Guimarães, 150 – Condomí-
nio Industrial - Basílio - Rio Bonito – RJ.

(Processo Municipal n° 5.085/2023)

COLUNAS

CONCESSÃO DE LICENÇA
MASON EQUIPAMENTOS LTDA., torna público que recebeu da 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo – SEMAU, atra-
vés do Processo nº 6232/2022, a Licença Ambiental de Operação 
LO-SEMAU-030/2024, para a atividade de reparação e manutenção 
mecânica e elétrica de veículos automotores, localizada na Rod. 
Governador Mario Covas, s/nº – Quadra 27, Lote 02 - Retiro São 
Joaquim – Itaboraí – RJ.

CONCESSÃO DE LICENÇA
BICUÍBA EXTRAÇÃO MINERAL EIRELI-ME, - CNPJ 

05.385.535/0001-41, torna público que recebeu da SECRETARIA 
MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE DE SAQUAREMA, através do 
processo nº 539/2024 a AUTORIZAÇÃO AMBIENTAL MUNICIPAL – 
A.A.M. SEMMA Nº 105-2024, para a atividade de “EXTRAÇÃO MINE-
RAL DE SAIBRO E ARGILA”, previsto para a ESTRADA DA BICUÍBA, 
S/N, BICUÍBA, BACAXÁ, SAQUAREMA - RJ

MEMÓRIAS DO PRESÍDIO DO 
EXÉRCITO: ATUALIZANDO A HISTÓRIA 

(2ª PARTE)

Hoje, 42 anos após a desativação do Presídio do Exército, uma 
das duas grandes masmorras cavadas na pedra de frente para o mar, 
onde fi cavam ex-presos políticos e acusados de guerrilheiros, como os 
da Guerrilha do Caparaó, por exemplo, é uma insuspeita e inofensiva 
carpintaria. Na época ela fi cou conhecida como “Buraco do Rato”, haja 
vista a grande quantidade de roedores que transitavam por lá devido 
à intensa umidade e o acúmulo de restos de alimentos deixados pe-
los presos. O grande e pesado portão de madeira que as separavam 
do pátio das casas-celas prisionais também foi desativado. Ele possuía 
uma portinhola por onde os soldados de serviço passavam com as 
padiolas levando panelas com as refeições dos detentos. 

Ninguém mais podia circular por ali, com exceção, é claro, dos ofi -
ciais e graduados que de vez em quando iam apanhar algum preso 
para que ele fosse escoltado até o Hospital Central do Exército (HCE), 
à prestar depoimentos na Auditoria Militar, ambos no Rio de Janeiro; 
ou a alguma sessão de “interrogatório” no quartel mesmo. Ainda exis-
tem lavatórios e mictórios que provavelmente são do tempo em que a 
masmorra funcionava como prisão. Interessante observar, porém, que 
não há vasos sanitários ou latrinas.

O espaço da “Guarda do Xadrez” e da cela onde fi cavam presos os 
cabos e soldados por questões disciplinares, agora é uma ofi cina de 
conserto de aparelhos de ar condicionado. Ali eram recolhidos inclu-
sive os militares, na maioria soldados, que cometiam alguma indisci-
plina mais grave. Ou mesmo determinados delitos, como consumo de 
drogas, geralmente maconha, e aguardavam os resultados de alguns 
Inquéritos Policiais Militares (IPMs) para saberem quais seriam as 
suas punições. Nós, da guarda, também éramos responsáveis por to-
mar conta deles e levar-lhes as refeições. Alguns deles foram expulsos 
por porte e consumo de drogas e entregues à Polícia Civil.

A passarela com cerca de um metro e meio de altura junto ao 
muro que dá para o mar, onde as sentinelas transitavam de um lado 
para o outro tomando conta das casas/celas, hoje parece ser apenas 
um bom local para andar, pescar e olhar o mar, que bate furioso nas 
rochas abaixo. Não existem mais nem mesmo as faixas amarelas de 
segurança que eram pintadas no chão próximas às portas das casas-
-celas indicando aos presos que eles não podiam ultrapassar aquele 
ponto depois de determinada hora da noite. Período em que também 
os bem adestrados cães de guarda dobermanns alemães eram soltos 
no pátio entre as casas e a passarela. Não há mais sinais nem mes-
mo dos potentes refl etores que mantinham o espaço constantemente 
bem iluminado. Na época, aliás, toda aquela área era restrita ao pesso-
al de serviço na Guarda do Xadrez tanto durante o dia quanto à noite.

Informo ao general LEITE que na época em que servi ali o jorna-
lista Nélson Rodrigues Filho estava preso numa daquelas masmorras 
e tomava banho de sol no pequeno pátio em frente a elas. Ele fi ca 
surpreso com a possibilidade de o preso tentar uma fuga pulando 
pela muralha. Mas logo chega à conclusão de que tal tentativa poderia 
representar um suicídio haja vista a altura da muralha e as condições 
da pedra onde o mar bate, bravio, abaixo. Isso sem contar também 
com o fato de que ele estaria constantemente vigiado por um solda-
do-atirador da nossa bem treinada Companhia de Escolta e Guarda 
armado de FAL (Fuzil Automático Leve, calibre 7,62) transitando na 
passarela da área prisional.

E já que o assunto era “presídio”, fomos até as “Prisões do Passa-
do”, onde as celas têm diversas gradações de altura para castigar os 
presos (de séculos passados) de acordo com os graus dos crimes que 
teriam cometido (foto acima). Na primeira delas, o prisioneiro podia 
fi car de pé, perdendo essa condição conforme o delito até ser colocado 
em uma na qual só poderia fi car de cócoras ou mesmo deitado.

Da época em que servi no Presídio, infelizmente já não há mais 
nenhum militar. Os ofi ciais e graduados de então certamente já estão 
na reserva e creio que muitos deles até tenham falecido. Como é o 
caso do major João Romero Rojas, que era o diretor quando eu fui 
licenciado, em agosto de 1980. Segundo o general LEITE, ele morrera 
dias antes de ir, a seu convite, visitar o Presídio para rever o local e 
esclarecer algo sobre a sua história, como eu estava fazendo.

Na passagem pelo último ponto da visita, o general me pergun-
ta se no tempo do Presídio já existia um gerador de energia elétrica. 
Respondo que sim, e ele aponta para um velho e enferrujado aparelho 
estacionado próximo à escada que dá acesso da Guarda da Perimetral, 
no portão de entrada principal do quartel, para a antiga área prisional. 
Não sei – e nem perguntei – se o impoluto e já histórico gerador ainda 
funciona. Mas fi quei com a impressão de que ele, como eu, é uma das 
“testemunhas” do que aconteceu em muitas “noites de trevas” que ele 
iluminava naquele local.

(Evaldo Peclat Nascimento é Jornalista, Professor, Poeta 
e Conselheiro do Conselho Municipal de Cultura de 
Silva Jardim. Serviu no Presídio do Exército de 1974 a 
1980, onde foi Cabo).

(Continuação da 1ª Parte, publicada na edição anterior)
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Descerraram a 
placa de 
inauguração 
o prefeito 
Marcelo Delaroli (E) 
e demais 
autoridades 
estaduais, federais 
e representantes 
das instituições  

Inauguradas em Manilha 
bases integradas da PM 
e Guarda Municipal 
de Itaboraí

O distrito de Itaboraí, Ma-
nilha, ganhou dois importantes 
equipamentos para o combate à 
criminalidade na última sexta-
-feira, 5. Na data, foi inaugura-
da a 1ª Companhia Integrada do 
35° Batalhão da Polícia Militar 
e a Base Operacional Avançada 
da Guarda Municipal de Itabo-
raí. A unidade fica localizada na 
Rua G, lote 88 e 89, no Centro 
de Manilha.

Com o objetivo de propor-
cionar mais segurança para a 
população, a 1ª Companhia In-
tegrada da Polícia Militar, fun-
cionará como uma extensão do 
35° Batalhão da PM, no Distrito 
de Manilha. Agora, os morado-
res de Manilha e entorno, pas-
sarão a contar com policiamen-
to de proximidade e fácil acesso 

a interlocução com os órgãos 
representados. A sede servirá 
também de base para o oficial 
comandante da Companhia, con-
tribuindo para a segurança de 
toda a região.

O prefeito de Itaboraí, Mar-
celo Delaroli agradeceu o apoio 
do Governo do Estado e des-
tacou a importância dessa con-
quista para a região de Manilha.

“A palavra de hoje é gratidão 
à toda a nossa equipe da Pre-
feitura de Itaboraí e todo apoio 
do Governo do Estado por todo 
cuidado com Manilha. Essa re-
gião é maior que muitos muni-
cípios e deve ser tratada da me-
lhor forma possível. Tenho um 
carinho muito grande por Mani-
lha, pois foi uma das primeiras 
regiões a me abraçar, e estamos 

conseguindo avançar em vários 
setores nessa região. A transfor-
mação chegou em Manilha e va-
mos continuar trabalhando dia 
após dia para avançarmos cada 
vez mais”, disse Marcelo Dela-
roli.

O secretário municipal de Se-
gurança, Alexandre Daher, fa-
lou sobre como essa nova sede 
é fundamental para a população 
de Manilha e região.

“Dia muito especial para a 
segurança pública de Itaboraí 
e toda a região. Essa nova sede 
será de fundamental importân-
cia para toda a população de 
Manilha e também de Itaboraí, 
pois entendemos que essa região 
é bastante populosa e merece 
todo o nosso respeito e carinho. 
Devemos tratar a segurança pú-

blica com integração e a entrega 
da sede da 1ª CIA Integrada, em 
conjunto com a Guarda Munici-
pal, é uma prova de que estamos 
no caminho certo em prol da se-
gurança de nossos munícipes”, 
afirmou o secretário.

O secretário de Estado de Po-
lícia Militar, comandante Geral, 
coronel Marcelo Menezes No-
gueira, destacou o sentimento 
que possui por Itaboraí e como 
essa sede beneficiará a popula-
ção.

“Tenho um carinho muito es-
pecial por Itaboraí e toda a re-
gião. A segurança pública tem 
um olhar corporativo e de união. 
A entrega dessa nova sede é um 
marco para toda região, pois 
devemos entender as necessi-
dades da população. E aqui em 

Manilha não é diferente, pois 
estamos tratando de uma região 
de extrema importância para o 
município de Itaboraí. O nosso 
objetivo com a instalação dessa 
nova sede é proporcionar um 
ambiente mais seguro para a po-
pulação, que é o nosso bem mais 
precioso”, afirmou o secretário 
de Estado de Polícia Militar.

A solenidade contou com a 
presença de várias autoridades, 
entre elas do presidente da Câ-
mara Municipal de Itaboraí, 
Elber Corrêa, do deputado es-
tadual Guilherme Delaroli, do 
deputado federal Altineu Côr-
tes, do comandante do 4° Co-
mando de Policiamento de Área, 
coronel Sylvio Guerra e do co-
mandante do 35º BPM, tenente 
coronel Júlio César.

REGIÃO
FOTO: SECOM / PMI

Teatro Zezé Macedo, 
em Silva Jardim, é reformado 

e reinaugurado
Lívia Louzada

folhadaterradigital@gmail.com

Depois de uma grande refor-
ma, a Prefeitura de Silva Jardim, 
através da Secretaria Municipal de 
Turismo, Cultura, Indústria, Co-
mércio, Esporte e Lazer, reinau-
gurou, no último dia 28 o Teatro 
Zezé Macedo, no Centro da cida-
de. A cerimônia contou com uma 
apresentação especial do Studio 
Art Dance, que marcou a reaber-
tura oficial do teatro.

O teatro ganhou nova pintura 
das áreas interna e externa, novo 

sistema de iluminação, revisões da 
parte elétrica e hidráulica, salas 
de música e dança, troca dos pi-
sos, climatização de todas as salas, 
banheiros masculinos e femininos, 
entre outros serviços necessários 
para o seu perfeito funcionamento.

Segundo a Prefeitura, 95% da 
obra foi realizada com recursos e 
mão de obra própria, e ainda com 
serviços voluntários.

Ainda de acordo com a Prefei-
tura, na área externa a Enel rea-
lizou um investimento de apro-
ximadamente R$ 180 mil com a 
instalação de novos transformado-

res, o que melhorou as condições 
do sistema elétrico do lugar. O 
teatro tem capacidade para rece-
ber um público de 150 pessoas, e 
em breve receberá apresentações 
artísticas e culturais, bem como o 
serviço de cineteatro, que atende-
rá demandas da rede municipal de 
ensino.

Arraiá
Na mesma noite, a Prefeitu-

ra realizou o Arraiá Culturá, com 
apresentações culturais e comidas 
típicas, além do show do grupo Os 
Três de Aldeia.

A prefeita Maira Figueiredo e demais autoridades reinauguram o teatro

FOTO: SECOM / PMSJ

FUNERÁRIA 
CEMITÉRIO 

JARDIM DAS ACÁCIAS
(21) 2734-9107

01: Arlete Côco Xi-
menes, falecido em 
02.06.24, filha de Mano-
el Salvador Côco e Con-
ceição Marlebi Côco, 
com 85 anos, deixou 1 
filho.

02: José Montei-
ro Rodrigues, falecido 
em 03.06.24, filho de 
Francisco Rodrigues da 
Mota e Lucidia Montei-
ro da Conceição, com 
85 anos, deixou 4 filhos. 

03: Marlene dos San-
tos Moraes, falecida dia 
03.06.24, filha de João 
Barbosa dos Santos e 
Carlinda Barbosa dos 
Santos,  com 85 anos, 
deixou 1 filho. 

04: Ana Clara Martins 
Fonseca, falecida em 
03.06.24, filha de Tiago 
Fonseca Class e Adria-
na Martins da Rocha, 
com um mês de vida.

05: Crenimar Xa-
vier Mello, falecida em 
18.06.24, filha de Antô-
nio Xavier Alfradique e 
Carmelita Quintanilha 

Xavier, com 48 anos, 
deixou 2 filhos.

06: Jair de Almeida 
Monteiro, falecida em 
20.06.24, filha de Justi-
niano de Almeida Mon-
teiro e Nair Ribeiro de 
Almeida, com 81 anos, 
deixou 2 filhos.

07: Jeniffer Alves 
Franco Pimentel, faleci-
da em 21.06.24, filha de 
Ademar Luis Pimentel 
e Dirciany Alves Franco 
Pimentel, com 24 anos, 
não deixou filhos.

08: Heitor Victor Nu-
nes dos Santos, faleci-

do em 23.06.24, filho 
de Anderson Nunes de 
Andrade e Maria Fer-
nanda Costa dos San-
tos, com 35 semanas 
de gestação.

09: Nilton Cardozo, 
falecido em 23.06.24, 
filho de Eurico Cardo-
zo e Almerinda Xavier 
Cardozo, com 86 anos, 
deixou 2 filhos.

10: Dilza Dias Ferrei-
ra de Souza, falecida 
em 27.06.24, filha de 
Cesar Augusto Santos 
Dias Junior Doralice 
de Souza Dias, com 81 
anos, deixou 2 filhos.

11: Lucia Maria Ro-
drigues Araújo, faleci-
da em 29.06.24, filha 
de Francisco  Clemente 
Rodrigues e Lucila da 
Silva Rodrigues, deixou 
2 filhos.

JARDIM DAS ACÁCIAS/ 
PMRB

01: Ivo Pereira da 
Silva, falecido em 
10.06.24, filho de Do-
mingos Silva e Maria 
Silva, com 72 anos, dei-
xou 3 filhos.

02: Antonio Manoel 
da Cruz, falecido em 

14.06.2024, filho de 
Almerindo Manoel da 
Cruz e Maria Ribeiro 
Gomes, com 86 anos, 
deixou filhos. 

03: Lucas dos Reis 
Amaral, falecido em 
14.06.2024, filho de 
João Batista do Ama-
ral e Neidimar Candida 
dos Reis Amaral, com 
29 anos, 

04: Celina José Ma-
riana, falecida em 
24.06.2024, filho de 
Carlos José Mariano e 
Braulia José Mariano, 
com 94 anos, deixou 1 
filho.
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Edital de Convocação

A Comissão Executiva Partidária Municipal do SOLIDARIEDADE 77 do 
município de Tanguá, nos termos da Legislação vigente, convoca os seus 
membros e parlamentares com direito a voto domiciliados no município de 
Tanguá, para comparecerem no dia 22 (vinte e dois) de julho de 2024, das 
18:00 horas às 22:00 horas, no Centro de Referência da Juventude, locali-
zado na Praça da Juventude, sito à Avenida Prefeito João Baptista Cáffaro, 
s/n – Vila Cortes – Tanguá – RJ, com as seguintes Ordens do Dia:
01)Deliberação sobre coligação partidária para eleição majoritária e dis-
cussão, aprovação e nome da coligação;
02)Escolha de candidato a Prefeito e Vice-prefeito para a Eleição de 06 de 
outubro de 2024;
03)Escolha de candidatos a Vereador;
04)Sorteio dos números para candidatos a Vereador; e
05)Assuntos Gerais de interesse Partidário e Eleitoral.
Tanguá, 08 de julho de 2024.

Reginaldo Garcia Serrano
Presidente da Comissão Executiva Municipal 

CONVENÇÃO MUNICIPAL
Edital de Convocação

A Comissão Executiva Partidária Municipal do REPUBLICANOS do 
município de Tanguá, nos termos da Legislação vigente, convoca os seus 
membros e parlamentares com direito a voto domiciliados no município de 
Tanguá, para comparecerem no dia 22 (vinte e dois) de julho de 2024, das 
18:00 horas às 22:00 horas, no Centro de Referência da Juventude - CRJ, 
localizado na Praça da Juventude, sito à Avenida Prefeito João Baptista 
Cáffaro, s/n – Vila Cortes – Tanguá – RJ, com as seguintes Ordens do Dia:
01)Deliberação sobre coligação partidária para eleição majoritária e dis-
cussão, aprovação e nome da coligação;
02)Escolha de candidato a Prefeito e Vice-prefeito para a Eleição de 06 de 
outubro de 2024;
03)Escolha de candidatos a Vereador;
04)Sorteio dos números para candidatos a Vereador; e
05)Assuntos Gerais de interesse Partidário e Eleitoral.
Tanguá, 08 de julho de 2024.

Hezimara Duarte da Silva
Presidente da Comissão Executiva Municipal

CONVENÇÃO MUNICIPAL
Edital de Convocação

O Diretório Municipal do PARTIDO DOS TRABALHADORES – PT13 do 
município de Tanguá, nos termos da Legislação vigente, convoca os seus 
membros e parlamentares com direito a voto domiciliados no município de 
Tanguá, para comparecerem no dia 22 (vinte e dois) de julho de 2024, das 
18:00 horas às 22:00 horas, no Centro de Referência da Juventude - CRJ, 
localizado na Praça da Juventude, sito à Avenida Prefeito João Baptista 
Cáffaro, s/n – Vila Cortes – Tanguá – RJ, com as seguintes Ordens do Dia:
01)Deliberação sobre coligação partidária para eleição majoritária e dis-
cussão, aprovação e nome da coligação;
02)Escolha de candidato a Prefeito e Vice-prefeito para a Eleição de 06 de 
outubro de 2024;
03)Escolha de candidatos a Vereador;
04)Sorteio dos números para candidatos a Vereador; e
05)Assuntos Gerais de interesse Partidário e Eleitoral.
Tanguá, 08 de julho de 2024.

Daiana Silveira Silva Izabel
Presidenta da Diretório Municipal

CONVENÇÃO MUNICIPAL
Edital de Convocação

A Comissão Executiva Municipal do PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 
BRASILEIRA – PSDB45 do município de Tanguá, nos termos da Legisla-
ção vigente, convoca os seus membros e parlamentares com direito a voto 
domiciliados no município de Tanguá, para comparecerem no dia 22 (vinte 
e dois) de julho de 2024, das 18:00 horas às 22:00 horas, no Centro de 
Referência da Juventude - CRJ, localizado na Praça da Juventude, sito à 
Avenida Prefeito João Baptista Cáffaro, s/n
– Vila Cortes – Tanguá – RJ, com as seguintes Ordens do Dia:
01)Deliberação sobre coligação partidária para eleição majoritária e dis-
cussão, aprovação e nome da coligação;
02)Escolha de candidato a Prefeito e Vice-prefeito para a Eleição de 06 de 
outubro de 2024;
03)Escolha de candidatos a Vereador;
04)Sorteio dos números para candidatos a Vereador; e
05)Assuntos Gerais de interesse Partidário e Eleitoral.
Tanguá, 08 de julho de 2024.

Rafael Mendonça Maçulo
Presidente da Comissão Executiva Municipal

CONVENÇÃO MUNICIPAL
Edital de Convocação

A Comissão Executiva Municipal do PARTIDO SOCIAL DEMOCRÁTICO
–PSD 55 do município de Tanguá, nos termos da Legislação vigente, 
convoca os seus membros e parlamentares com direito a voto domiciliados 
no município de Tanguá, para comparecerem no dia 22 (vinte e dois) de 
julho de 2024, das 18:00 horas às 22:00 horas, no Centro de Referência 
da Juventude - CRJ, localizado na Praça da Juventude, sito à Avenida 
Prefeito João Baptista Cáffaro, s/n – Vila Cortes – Tanguá – RJ, com as 
seguintes Ordens do Dia:
01)Deliberação sobre coligação partidária para eleição majoritária e dis-
cussão, aprovação e nome da coligação;
02)Escolha de candidato a Prefeito e Vice-prefeito para a Eleição de 06 de 
outubro de 2024;
03)Escolha de candidatos a Vereador;
04)Sorteio dos números para candidatos a Vereador; e
05)Assuntos Gerais de interesse Partidário e Eleitoral.
Tanguá, 08 de julho de 2024.

Chailon da Conceição
Presidente da Comissão Executiva Municipal

CONVENÇÃO MUNICIPAL
Edital de Convocação

A Comissão Executiva Municipal do PARTIDO LIBERAL – PL 22 do 
município de Tanguá, nos termos da Legislação vigente, convoca os seus 
membros e parlamentares com direito a voto domiciliados no município de 
Tanguá, para comparecerem no dia 22 (vinte e dois) de julho de 2024, das 
18:00 horas às 22:00 horas, no Centro de Referência da Juventude - CRJ, 
localizado na Praça da Juventude, sito à Avenida Prefeito João Baptista 
Cáffaro, s/n – Vila Cortes – Tanguá – RJ, com as seguintes Ordens do Dia:
01)Deliberação sobre coligação partidária para eleição majoritária e dis-
cussão, aprovação e nome da coligação;
02)Escolha de candidato a Prefeito e Vice-prefeito para a Eleição de 06 de 
outubro de 2024;
03)Escolha de candidatos a Vereador;
04)Sorteio dos números para candidatos a Vereador; e
05)Assuntos Gerais de interesse Partidário e Eleitoral.
Tanguá, 08 de julho de 2024.

Rodrigo da Costa Medeiros
Presidente da Comissão Executiva Municipal

CONVENÇÃO MUNICIPAL
Edital de Convocação

A Comissão Executiva Partidária Municipal do MOVIMENTO DEMOCRÁ-
TICO BRASILEIRO – MDB 15 do município de Tanguá, nos termos da 
Legislação vigente, convoca os seus membros e parlamentares com direito 
a voto domiciliados no município de Tanguá, para comparecerem no dia 22 
(vinte e dois) de julho de 2024, das 18:00 horas às 22:00 horas, no Centro 
de Referência da Juventude - CRJ, localizado na Praça da Juventude, sito 
à Avenida Prefeito João Baptista Cáffaro, s/n
– Vila Cortes – Tanguá – RJ, com as seguintes Ordens do Dia:
01)Deliberação sobre coligação partidária para eleição majoritária e dis-
cussão, aprovação e nome da coligação;
02)Escolha de candidato a Prefeito e Vice-prefeito para a Eleição de 06 de 
outubro de 2024;
03)Escolha de candidatos a Vereador;
04)Sorteio dos números para candidatos a Vereador; e
05)Assuntos Gerais de interesse Partidário e Eleitoral.
Tanguá, 08 de julho de 2024.

Alex Luna Picciani
Presidente da Comissão Executiva Municipal

CONVENÇÃO MUNICIPAL
Edital de Convocação

A Comissão Executiva Partidária Municipal do UNIÃO BRASIL - 44 do 
município de Tanguá, nos termos da Legislação vigente, convoca os seus 
membros e parlamentares com direito a voto domiciliados no município de 
Tanguá, para comparecerem no dia 22 (vinte e dois) de julho de 2024, das 
18:00 horas às 22:00 horas, no Centro de Referência da Juventude - CRJ, 
localizado na Praça da Juventude, sito à Avenida Prefeito João Baptista 
Cáffaro, s/n – Vila Cortes – Tanguá – RJ, com as seguintes Ordens do Dia:
01)Deliberação sobre coligação partidária para eleição majoritária e dis-
cussão, aprovação e nome da coligação;
02)Escolha de candidato a Prefeito e Vice-prefeito para a Eleição de 06 de 
outubro de 2024;
03)Escolha de candidatos a Vereador;
04)Sorteio dos números para candidatos a Vereador; e
05)Assuntos Gerais de interesse Partidário e Eleitoral.
Tanguá, 08 de julho de 2024.

Andre Luiz Paixão Santos
Presidente da Comissão Executiva Municipal

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
CONVENÇÃO MUNICIPAL 

 A REDE SUSTENTABILIDADE, através de seu representante legal no 
Município de Rio Bonito, RJ, na forma da legislação eleitoral vigente e de 
seus estatutos, convoca os Convencionais devidamente habilitados ao 
exercício do voto, para comparecerem à Convenção Municipal do Partido 
em Rio Bonito, RJ, a ser realizada no dia 05 de Agosto de 2024, com início 
às 18:00 horas, e término às 20:00 horas, na Rua XV de Novembro nº 122 
Salas 101 e 102, Centro, desta cidade, para deliberação dos seguintes 
assuntos: 
ORDEM DO DIA 
1.Escolha dos candidatos da REDE SUSTENTABILIDADE de Rio Bonito, 
RJ, aos cargos de Prefeito e Vice-Prefeito, nas eleições majoritárias do 
próximo dia 6 de outubro de 2024;
2.Escolha dos candidatos da REDE SUSTENTABILIDADE de Rio Bonito, 
RJ, aos cargos de Vereadores nas eleições proporcionais do próximo dia 6 
de outubro de 2024;
3.Deliberação sobre propostas de coligações com outras agremiações 
partidárias;
4.Sorteio dos respectivos números para os candidatos a Vereador da 
REDE SUSTENTABILIDADE de Rio Bonito, RJ;
5.Delegação de poderes ao respectivo órgão municipal da REDE SUS-
TENTABILIDADE de Rio Bonito, RJ, conforme legislação vigente;
6.Outros assuntos de interesse partidário e eleitoral.
 Rio Bonito, 15 de Julho de 2024.

FELIPE COSTA BRAGA
Presidente Municipal da REDE SUSTENTABILIDADE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
CONVENÇÃO MUNICIPAL 

 A Federação Partidária PV-PT-PC do B, através de seus representantes 
legais no Município de Rio Bonito, RJ, na forma da legislação eleitoral 
vigente e de seus estatutos, convoca os Convencionais devidamente ha-
bilitados ao exercício do voto, para comparecerem à Convenção Municipal 
da Federação de Rio Bonito, RJ, a ser realizada no dia 05 de Agosto de 
2024, com início às 18:00 horas, e término às 20:00 horas, na Rua XV de 
Novembro nº 122 Salas 101 e 102, Centro, desta cidade, para deliberação 
dos seguintes assuntos: 
ORDEM DO DIA 
1.Escolha dos candidatos da Federação Partidária PV-PT-PC do B de Rio 
Bonito, RJ, aos cargos de Prefeito e Vice-Prefeito, nas eleições majoritá-
rias do próximo dia 6 de outubro de 2024;
2.Escolha dos candidatos da Federação Partidária PV-PT-PC do B de 
Rio Bonito, RJ, aos cargos de Vereadores nas eleições proporcionais do 
próximo dia 6 de outubro de 2024;
3.Deliberação sobre propostas de coligações com outras agremiações 
partidárias;
4.Sorteio dos respectivos números para os candidatos a Vereador da 
Federação Partidária PV-PT-PC do B de Rio Bonito, RJ;
5.Delegação de poderes ao respectivo órgão municipal da Federação 
Partidária PV-PT-PC do B de Rio Bonito, RJ, conforme legislação vigente;
6.Outros assuntos de interesse partidário e eleitoral.
 Rio Bonito, 15 de Julho de 2024.

MARCIO DE CASTRO CHRYSOSTOMO
Presidente Municipal do PV

THIAGO DA SILVA MORAIS
Presidente Municipal do PT

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CONVENÇÃO 
MUNICIPAL PARA ELEIÇÕES 2024.

O Presidente do Partido Democracia Cristã - DC, do Município de Rio 
Bonito, na forma da legislação eleitoral vigente e do Estatuto desta Agre-
miação Partidária, convoca os Convencionais devidamente habilitados ao 
exercício do voto, para comparecerem à Convenção Municipal do DC, do 
município de Rio Bonito/RJ, a ser realizada no dia 02 de Agosto de 2024, 
com início às 19 horas, e término às 21 horas, na Rua Major Bezerra Ca-
valcante, 460, Centro, Rio Bonito - RJ, CEP 28800-000 (Motorista Futebol 
Clube), para deliberação da seguinte:
ORDEM DO DIA
1.Deliberação sobre Coligação Majoritária;
2.Escolha de Candidatos a Prefeito, Vice-Prefeito e Vereador;
3.Sorteio dos números dos candidatos e escolha de nomes de urna;
4.Indicação de representantes de coligação/delegados;
5.Assuntos gerais.
Rio Bonito, 12 de julho de 2024.

LUCAS MENDES DA SILVA
Presidente Municipal de Rio Bonito

PALOMA MOTA SILVA
Secretário Geral do Município de Rio Bonito

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CONVENÇÃO 
MUNICIPAL PARA ELEIÇÕES 2024.

O Presidente do partido Movimento Democrático Brasileiro - MDB, do Mu-
nicípio de Rio Bonito, na forma da legislação eleitoral vigente e do Estatuto 
desta Agremiação Partidária, convoca os Convencionais devidamente ha-
bilitados ao exercício do voto, para comparecerem à Convenção Municipal 
do Movimento Democrático Brasileiro - MDB, do município de Rio Bonito/
RJ, a ser realizada no dia 02 de Agosto de 2024, com início às 19 horas, e 
término às 21 horas, na Rua Major Bezerra Cavalcante, 460, Centro, Rio 
Bonito - RJ, CEP 28800-000 (Motorista Futebol Clube), para deliberação 
da seguinte:
ORDEM DO DIA
1.Deliberação sobre Coligação Majoritária;
2.Escolha de Candidatos a Prefeito, Vice-Prefeito e Vereador;
3.Sorteio dos números dos candidatos e escolha de nomes de urna;
4.Indicação de representantes de coligação/delegados;
5.Assuntos gerais.
Rio Bonito, 12 de julho de 2024.

FABIANO DOS SANTOS CARDOZO
Presidente Municipal de Rio Bonito

ANDRÉ LUIZ ALVARES
Secretário Geral do Município de Rio Bonito

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CONVENÇÃO 
MUNICIPAL PARA ELEIÇÕES 2024.

O Presidente do Partido SOLIDARIEDADE 77, do Município de Rio 
Bonito, na forma da legislação eleitoral vigente e do Estatuto desta Agre-
miação Partidária, convoca os Convencionais devidamente habilitados ao 
exercício do voto, para comparecerem à Convenção Municipal do SOLIDA-
RIEDADE 77, do município de Rio Bonito/RJ, a ser realizada no dia 02 de 
Agosto de 2024, com início às 19 horas, e término às 21 horas, na Rua 
Major Bezerra Cavalcante, 460, Centro, Rio Bonito - RJ, CEP 28800-000 
(Motorista Futebol Clube), para deliberação da seguinte:
ORDEM DO DIA
1.Deliberação sobre Coligação Majoritária;
2.Escolha de Candidatos a Prefeito, Vice-Prefeito e Vereador;
3.Sorteio dos números dos candidatos e escolha de nomes de urna;
4.Indicação de representantes de coligação/delegados;
5.Assuntos gerais.
Rio Bonito, 12 de julho de 2024.

JANDERSON MUNIZ DA SILVA
Presidente Municipal de Rio Bonito

MARCO AURELIO CORREIA ALVES
Secretário Geral do Município de Rio Bonito

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE 
CONVENÇÃO MUNICIPAL

O Presidente da Comissão Executiva Municipal do PARTIDO RENOVA-
ÇÃO DEMOCRÁTICA de Rio Bonito, na forma da legislação eleitoral em 
vigor, pelo presente instrumento, CONVOCA os senhores membros do 
Diretório Municipal, titulares, suplentes e fi liados com domicílio eleitoral 
neste município, para a CONVENÇÃO MUNICIPAL DO PRD, a realizar-se 
no Rio Bonito Atlético Clube, localizado na Rua Dom José Pereira Alves, 
nº 670, dia 30/07/2024, às 19 horas, para deliberar sobre:
ORDEM DO DIA:
a)Decisão sobre Coligação Partidária
b)Escolha dos candidatos a Prefeito, Vice-Prefeito e Vereadores para 
as eleições municipais de 06 de outro de 2024;
c)Designação de um representante, que terá atribuíções equivalentes 
às de Presidente de partido político no trato dos interesses e na represen-
tação da eventual coligação no que se refere ao processo eleitoral, bem 
como a designação de delegados, na forma do art. 5º da Resolução TSE 
nº 23.609, de 18 de dezembro de 2019;
d)Delegação de poderes à Comissão Executiva Municipal para 
celebrar coligações com outros partidos (eleição majoritária), bem como 
para homologar, substituir, acrescentar ou suprimir nomes à chapa de 
candidatos às eleições proporcionais;
e)Outros assuntos gerais;
Rio Bonito, 15 de julho de 2024.

Aldarina Rodrigues Martins
Presidente do Partido Renovação Democrática de Rio Bonito

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE 
CONVENÇÃO MUNICIPAL

O Presidente da Comissão Executiva Municipal do PARTIDO SOCIAL 
DEMOCRÁTICO de Rio Bonito, na forma da legislação eleitoral em vigor, 
pelo presente instrumento, CONVOCA os senhores membros do Diretó-
rio Municipal, titulares, suplentes e fi liados com domicílio eleitoral neste 
município, para a CONVENÇÃO MUNICIPAL DO PSD, a realizar-se no Rio 
Bonito Atlético Clube, localizado na Rua Dom José Pereira Alves, nº 670, 
dia 30/07/2024, às 19 horas, para deliberar sobre:
ORDEM DO DIA 
a)Decisão sobre Coligação Partidária
b)Escolha dos candidatos a Prefeito, Vice-Prefeito e Vereadores para 
as eleições municipais de 06 de outro de 2024;
c)Designação de um representante, que terá atribrições equivalentes 
às de Presidente de partido político no trato dos interesses e na represen-
tação da eventual coligação no que se refere ao processo eleitoral, bem 
como a designação de delegados, na forma do art. 5º da Resolução TSE 
nº 23.609, de 18 de dezembro de 2019;
d)Delegação de poderes à Comissão Executiva Municipal para 
celebrar coligações com outros partidos (eleição majoritária), bem como 
para homologar, substituir, acrescentar ou suprimir nomes à chapa de 
candidatos às eleições proporcionais;
e)Outros assuntos gerais;
Rio Bonito, 15 de julho de 2024.

Faica Abrahão Neto
Presidente do Partido Social Democrático de Rio Bonito

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE 
CONVENÇÃO MUNICIPAL

O Presidente da Comissão Executiva Municipal do PARTIDO UNIÃO BRA-
SIL de Rio Bonito, na forma da legislação eleitoral em vigor, pelo presente 
instrumento, CONVOCA os senhores membros do Diretório Municipal, 
titulares suplentes e fi liados com domicílio eleitoral neste município, para 
a CONVENÇÃO MUNICIPAL DO UNIÃO BRASIL, a realizar-se no Rio 
Bonito Atlético Clube, localizado na Rua Dom José Pereira Alves, nº 670,– 
Centro, Rio Bonito/RJ, dia 30/07/2024, às 19 horas, para deliberar sobre:
ORDEM DO DIA 
a)Decisão sobre Coligação Partidária
b)Escolha dos candidatos a Prefeito, Vice-Prefeito e Vereadores para 
as eleições municipais de 06 de outro de 2024;
c)Designação de um representante, que terá atribuíções equivalentes 
às de Presidente de partido político no trato dos interesses e na represen-
tação da eventual coligação no que se refere ao processo eleitoral, bem 
como a designação de delegados, na forma do art. 5º da Resolução TSE 
nº 23.609, de 18 de dezembro de 2019;
d)Delegação de poderes à Comissão Executiva Municipal para celebrar
coligações com outros partidos (eleição majoritária), bem como para ho-
mologar, substituir, acrescentar ou suprimir nomes à chapa de candidatos 
às eleições proporcionais;
e)Outros assuntos gerais;
Rio Bonito, 15 de julho de 2024.

Marcos Abrahão Filho
Presidente do Partido União Brasil de Rio Bonito
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Os moradores de Tanguá não 
precisarão mais sair da cidade 
para realizar exames como tes-
te ergométrico, mapa e holter 
pelo SUS, pois foi inaugurada 
no último dia 2 a Casa do Cora-
ção, local dedicado a realização 
de consultas e exames cardioló-
gicos. Além desses, outros exa-
mes como eletrocardiograma e 
ecocardiograma também serão 
realizados. A unidade, que fica 
no Centro da cidade, recebeu 
uma ambulância equipada para 
dar suporte, que também será 
usada para dar apoio a outras 
unidades. 

De acordo com o secretário 
municipal de Saúde, Rodrigo 
Lopes, a intenção é que a Casa 
do Coração tenha cardiologista 
de segunda a sexta-feira para a 
população.

“Estamos trazendo um ser-
viço inédito, vários dos exa-
mes que vão ser realizados 
aqui nunca antes foram feitos, 
como teste ergométrico, mapa, 

Saúde: Prefeitura de Tanguá 
inaugura a Casa do Coração

rio bonito

A Prefeitura de Maricá alerta 
os moradores sobre a aplicação de 
golpes que estão sendo realizados 
na cidade. Duas mulheres que se 
identificam como servidoras pú-
blicas abordam idosos e coletam 
dados. Dois casos já foram regis-
trados na 82ª DP (Maricá).

As duas suspeitas vão até as 
residências das vítimas e afirmam 
que o morador teria direito ao 
Renda Básica de Cidadania (RBC). 
Após apresentar dados das pes-
soas obtidos na internet, coletam 
biometria e reconhecimento facial.

O documento apresentado du-
rante a abordagem das suspeitas é 
um papel timbrado falso com as-
sinatura também falsificada. A du-
pla informa, ainda, que os cartões 
referentes ao benefício seriam en-
tregues na residência das vítimas.

Caso o morador seja abordado 

pela dupla, a recomendação é não 
passar nenhum dado sensível e não 
permitir que seja realizada a coleta 
de digitais ou foto do rosto.

A Secretaria de Economia So-
lidária informa que não está rea-
lizando qualquer ação de cadas-
tramento e/ou busca ativa para 
novos beneficiários do Renda Bási-
ca de Cidadania (RBC). Já o Banco 
Mumbuca anunciou que não rea-
liza atendimentos em residências 
para coletas de dados, além de não 
fazer entrega domiciliar de car-
tões.

O Banco Mumbuca também 
alerta para o fato de que os cola-
boradores atuam uniformizados e 
que, em caso de dúvidas, o usuário 
pode confirmar a identificação do 
funcionário por meio dos canais de 
atendimento (21 3731-1021 / @
bancomumbuca).

Maricá alerta para 
golpes envolvendo a 
Moeda Social Mumbuca

RIO BONITO, DE 15 A 31 DE JULHO DE 2024

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

Rio Bonito pode ter uma represen-
tante no XTerra World Championship, 
o Campeonato Mundial de Triatlo Off-
-Road, competição que une corrida a pé 
e de bicicleta em montanha e natação em 
mar aberto, que acontecerá no dia 28 de 
setembro na Itália. Depois de se destacar 
em várias provas de natação e de corrida 
em montanha pelo Brasil, a riobonitense 
Mayara Brandt Quintanilha, de 27 anos, 
se classificou para a competição interna-
cional, mas como ainda não possui patro-
cinadores e a prova tem altos custos, ela 
está fazendo uma vaquinha on-line e uma 
rifa para conseguir participar da compe-
tição.

Segundo ela, o custo total para con-
seguir competir é de R$ 20 mil. Somen-
te a inscrição da prova tem um custo de 
540 Euros, mais de R$ 3 mil. Através da 
plataforma Campanha do Bem, ela abriu 
uma vaquinha on-line, de nome ‘Custos 
Viagem Mundial de Triathlon Itália’ que 

pode ser acessada para ajudá-la. A campa-
nha arrecadou até agora R$ 150. Mayara 
tem até o dia 22 desse mês de julho para 
pagar pelo menos o valor da inscrição. 

Para saber mais sobre a rifa que a 
triatleta está fazendo, ou outros assuntos, 
basta entrar em contato com ela através 
do seu perfil no Instagram @mayara-
brandtquintanilha 

História com o esporte
Mayara, que é engenheira civil, con-

ta que começou a praticar esportes ainda 
na adolescência, mais especificamente a 
natação. Mas como trabalha desde nova, 
não pode mais conciliar o esporte com o 
trabalho e parou de nadar. Em 2021 ela 
retomou os treinos e participou de sua 
primeira prova de natação, a Slake Ad-
venture, de 1,5km em Campos do Goyta-
cazes, quando ficou em 6º lugar geral no 
feminino. 

Em 2022 ela começou a correr e em 
seguida a fazer corridas em montanhas. 
Após se apaixonar pelo novo esporte, em 
2023, Mayara começou a se dedicar mais 

Triatleta faz vaquinha on-line para 
par  cipar de mundial na Itália 

holter, entre outros. Estamos 
trazendo a grade completa dos 
exames básicos cardiológicos, 
além de todo atendimento am-
bulatorial dos cardiologistas. A 
ideia é que tenha atendimento 
com cardiologista de segunda a 
sexta-feira. Com essa nova uni-
dade, o prontuário desses pa-
cientes vai poder ser organizado 
melhor, vamos poder triar me-

lhor esses pacientes que vem ao 
cardiologista”.

O secretário explicou ainda 
que as consultas e exames que 
serão realizados na nova unida-
de, devem ser encaminhados pe-
los postos de saúde dos bairros. 

Prevenção e homenagens
A Casa do Coração ganhou o 

nome de Casa do Coração João 

Augusto Vieira de Souza, “o 
Augustinho”, como era mais co-
nhecido. Ele foi funcionário da 
Prefeitura de Tanguá e faleceu 
em 2019. A Prefeitura também 
fez uma homenagem ao eletri-
cista Gelson Conceição Cardoso, 
também falecido, que coordenou 
o setor de elétrica do Executi-
vo. Os nomes receberam as ho-
menagens porque faleceram em 

decorrência de problemas car-
díacos.

Para o prefeito Rodrigo Me-
deiros, o objetivo da inaugura-
ção da Casa do Coração é a pre-
servação de vidas como as dos 
homenageados. 

“Agora a gente vai poder 
acompanhar os pacientes atra-
vés desse equipamento, que 
pode nos permitir salvar vidas 
diagnosticando precocemente 
um problema do coração que 
está evoluindo. Se esse equi-
pamento cumprir seu objetivo 
e colaborar com a preservação 
de uma vida humana, apenas 
uma, já terá valido a pena. Em 
ambos os casos, o Augustinho 
e o Gelson procuraram pelo 
serviço de saúde mais de uma 
vez (por problemas cardíacos). 
Eternizar essas ‘celebridades’ 
de Tanguá colocando seus no-
mes aqui, é uma oportunidade 
de nos advertir para que nun-
ca mais nós nos permitamos 
retornar àquele tempo aonde 
pessoas que poderiam estar 
conosco aqui, não estão mais”, 
avaliou o prefeito.

TANGUÁ

A Secretaria de Economia Solidária não está realizando busca de benefi ciários do RBC

FOTO: FOTOP 

FOTO: MATHEUS MENDES A Casa do 
Coração está 
localizada no 
Centro da 
cidade. No 
detalhe, parte 
da família dos 
homenageados  

fortemente às competições, conseguindo o 
1º e o 2º lugar em várias competições nos 
estados do Rio de Janeiro e de São Paulo 
em competições que variam entre 21 e 37 
km. Ainda em 2023 ela voltou a competir 
natação em mar aberto e decidiu se prepa-
rar para o triatlo fazendo corridas de bici-
cleta em montanha. 

De acordo com a riobonitense, seu 
objetivo é participar em 2025 de uma das 
provas de triatlo mais famosas, o Iron Man, 
por isso, esse ano, iniciou sua participação 
em provas do esporte na categoria off  road, 
com corridas a pé e bicicleta em monta-
nhas, sua especialidade. E já na sua primei-
ra competição do novo esporte em Ilhabela 
(SP), ela conquistou o 1º lugar na categoria 
para atletas de 24 a 29 anos, e se classificou 
automaticamente para o mundial.

“Sempre amei o esporte, mas nunca 
pensei que fosse chegar tão longe e alcan-
çar tantas conquistas”, conta a triatleta.  

Competição internacional
O Campeonato Mundial de Triatlo 

off-road, que vai acontecer na Itália, tem 
1,5km de prova de natação em um lago, 
32km de prova de corrida de bicicleta em 
montanha e 10km de corrida em montanha 
a pé. Nesta prova participarão 800 atletas 
de 55 países. 

Ao ser perguntada sobre seus sonhos 
em relação ao esporte, a engenheira é enfá-
tica e diz que largaria sua profissão. 

“Eu sonho viver somente do esporte, 
mas me faltam recursos. Seria o sonho da 
minha vida. Eu largaria a minha profissão 
para viver somente do esporte, participar 
de provas, principalmente mirando provas 
mais difíceis, porque gosto de provas endu-
rance, que são provas de alto nível de con-
centração, longas horas de prova. Por isso 
quero participar o Iron Man e, não quero 
participar só uma vez, mas para isso é pre-
ciso recurso. O maior problema do atleta 
que sonha em viver do esporte, é esse”, re-
vela Mayara.   

Mayara Brandt, que coleciona medalhas,  quer representar a cidade e o país na Itália

FOTO: LÍVIA LOUZADA

FOTO:  ELSSOM CAMPOS
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Depois de passar por cinco cidades 
do estado, o Lona na Lua encenou a peça 
‘Cuidando das Águas do Rio’ em Rio Boni-
to. No dia 4 a apresentação foi no Colégio 
Municipal Astério Alves de Mendonça e, 
no dia seguinte foi a vez da Escola Munici-
pal Professor Honesto de Almeida Carva-
lho. O intuito da apresentação é que crian-
ças e jovens aprendam sobre a preservação 
do meio ambiente, passando pelo descarte 
correto do lixo e a importância da limpeza 
dos rios. No mês de agosto ‘Cuidando das 
Águas do Rio’ será encenada na cidade de 
Cordeiro, na Região Serrana do Rio.      

O projeto “Cuidando das Águas do 
Rio” tem patrocínio da Águas do Rio e 
Instituto Aegea, via Lei Federal de Incen-
tivo à Cultura e é uma realização do Lona 
na Lua, Ministério da Cultura e Governo 
Federal.

Ao todo, o Lona na Lua vai percorrer 
12 cidades e apresentar a peça para milha-
res de estudantes. Inicialmente, a estima-
tiva era apresentar para 9.600 estudantes 

Lona na Lua apresenta ‘Cuidando 
das Águas do Rio’ em Rio Bonito

do estado, mas esse número deve chegar a 
cerca de 12 mil. Todas as 48 apresentações 
terão uma intérprete de Libras para tradu-
zir o espetáculo.

Segundo a gerente de relacionamento 
institucional da Águas do Rio, Roberta Mo-
raes, a intenção é levar educação socioam-
biental para os estudantes através do teatro.  

“O objetivo da apresentação desse es-
petáculo é levar educação socioambiental 
por meio do teatro de uma maneira lúdica 

e divertida para que as crianças entendam 
que o papel de cuidar do meio ambiente é de 
todos nós. Hoje Rio bonito é uma das 12 ci-
dades, entre as 27 que a Águas do Rio atua, 
que está recebendo esse espetáculo e vão 
ser mais de 48 apresentações em todo o es-
tado, então a gente fica muito feliz de pro-
porcionar cultura, lazer e entretenimento 
para as crianças e de passar também uma 
mensagem tão importante, que é o cuidado 
com o meio ambiente”. 

Para o diretor e fundador do Lona na 
Lua, Zeca Novais, chegar com a peça a Rio 
Bonito, através de uma grande parceria, 
tem um significado especial, já que a insti-
tuição nasceu na cidade há 15 anos. 

“Literalmente estamos em casa. Es-
tou muito feliz porque aqui foi onde tudo 
começou, onde a história dessa instituição 
começa. E agora, com 15 anos, poder fazer 
um projeto tão potente ao lado do Instituto 
Aegea, da Águas do Rio, grandes empresas 

que estão oferecendo arte para tantas crian-
ças, é uma honra. Quero agradecer aos co-
ordenadores, aos educadores, nossos gran-
des aliados nessa caminhada, e também a 
Secretaria Municipal de Educação por abrir 
as portas para esse projeto tão importante”, 
disse Zeca.

A diretora da Escola Municipal Profes-
sor Honesto de Almeida Carvalho, Graziele 
Marques, disse que a apresentação da peça 
corroborou com o trabalho que a escola de-
senvolveu na Semana do Meio Ambiente, 
que aconteceu em junho.   

“Essa apresentação foi muito importante 
para complementar o trabalho que a gente 
desenvolveu na Semana do Meio Ambien-
te e conscientizar sobre os cuidados com a 
água. Esse trabalho na escola é contínuo, 
pois as crianças são multiplicadoras desse 
conhecimento para a cidade, para a famí-
lia e para a comunidade em si. Agradeço o 
Lona na Lua, que está sempre aí com a gente 
desenvolvendo o trabalho deles, e as crian-
ças conhecem bem, e a Águas do Rio, que é 
sempre parceirona da escola. Estamos muito 
felizes por estarmos recebendo esse projeto 
aqui e as crianças estão amando”, analisou a 
diretora.

As alunas do 5º ano, Luna Machado, e 
do 6º ano, Rayssa Torres, assistiram a peça e 
falaram do que aprenderam com a apresenta-
ção. “Eu achei legal porque eles incentivaram 
as crianças a jogarem lixo no lugar correto”, 
disse Rayssa. Já a aluna do 5º ano, falou: “eu 
aprendi que a gasolina e a fumaça que sai do 
carro, polui o ar da cidade”. 

FOTO: LÍVIA LOUZADA Os alunos da E. M. 
Professor Honesto 
de Almeida 
Carvalho assistiram 
a peça com a 
tenção no pátio 
da escola

A GENTE 
TÁ NO RUMO
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saiba mais em gov.br/fenobrasil
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O trabalho 
do governo federal 
não para. Pouco 
a pouco as coisas 
estão melhorando.

É bom
pra todo 
mundo.

AVANÇAR 
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SAÚDE, 
EDUCAÇÃO E 
AGRICULTURA.
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